

Un futur *Pure* acteur ?

Raphaël Charlier a troqué son casque à Pure FM contre un rôle dans *Sœur Sourire*

BRUXELLES Pas facile de quitter ses confortables acquis et de se lancer dans une nouvelle aventure, réputée de plus pour lester plein de laissés-pour-compte sur le bord de la route... C'est pourtant ce que Raphaël Charlier, ex-animateur radio de Pure FM, a fait. Désireux de faire l'acteur dès qu'il a tenu sur ses deux jambes, il est à l'affiche, depuis quelques semaines, du biopic de Stijn Coninx, *Sœur Sourire*.

Même s'il n'apparaît que peu à l'écran (il incarne le fiancé de l'interprète de Domini-



C'est à l'affiche de *Sœur Sourire* que Raphaël Charlier, ex-animateur emblématique sur Pure, embrasse son rêve : être acteur.

que, nique, nique), c'est déjà prometteur de le trouver là, si tôt après son départ de l'antenne de la radio des 18-34 ans... Si le terme reconversion réussie est un brin prématuré, le virage est bien entamé...

La transition se passe bien ?

"J'en suis d'ailleurs le premier étonné ! Mais si j'ai pris mon pied sur les ondes de Pure et même en télé avec Cyber Café, ma véritable passion et ma première ambition a toujours été le cinéma..."

Votre expérience sur les ondes vous sert-elle devant la caméra ?

"Comme une expérience de dix ans en boulangerie me servirait aussi... Les expériences façonnent l'homme, l'homme façonne l'acteur."

Puis, la porte de Pure est toujours entrouverte, non ?

"J'ai encore de très bons contacts avec l'équipe de Pure. Ces couloirs, cet espèce de No man's land, où on n'hésitait jamais à pousser le son sur un disque qui nous plaisait... Il y a là-bas une ambiance toute particulière qui me plaisait beaucoup. Après, je ne sais pas, ma priorité est de jouer."

Qu'avez vous appris de Cécile de France ?

"De tous ses conseils, il n'y a rien à jeter. C'est une grande actrice, doublée d'une formidable personne. Rien qu'avec elle et Jean-François Stévenin, avec qui j'ai tourné en France, j'en ai appris des trucs !"

Interview > Alexis Carantonis

D.H 27 mai 2009

Translation :

A future pure actor?

Raphaël Charlier swapped his headset Pure FM against a role in Singing Nun

BRUSSELS

Not easy to leave his comfortable acquired and embark on a new adventure, known more for lester full of left to their own devices on the side of the road ... This is exactly what Raphaël Charlier, former host Pure FM radio, did. Desiring to the actor when he held on two legs, it is showing the last few weeks, the biopic of Stijn Coninx, *Sœur Sourire* (Sister Smile the Singing Nun).

Even if it seems that few on screen (he plays the fiancé of the performer Dominique, nique, nique) is already promising to be there so soon after his departure from the antenna radio 18-34 ... If the term successful conversion is premature strand, the shift is well underway ...

The transition is going well?

"I'm actually the first surprised! But if I had my foot on the waves of Pure and even TV with Cyber Café, my passion and my first ambition was always the movies ..."

Your experience on the air you use is it for the camera?

"As a ten-year experience in bakery serve me also ... experiences shape man, man shapes the actor."

Then, the door is still ajar Pure, right?

"I still have very good contacts with the team of Pure. These corridors, this kind of no man's land, where they never hesitated to push the sound on a record that we liked ... There la down a very special atmosphere which I liked a lot. Afterwards, I do not know, my priority is to play. "

What did you learn from Cécile de France?

"Of all his advice, there is nothing to throw. This is a great actress, coupled with a wonderful person. Nothing with her and Jean-François Stévenin, with whom I shot in France, i 've learned some stuff! "

Interview> Alexis Carantonis